

**PERANAN OTOMATISASI SISTEM INFORMASI MANAJEMEN
TERHADAP EFISIENSI KERJA KARYAWAN**

(Studi Pada CV. Multi Agro Sarana)

Oleh

ADI PUTRA KURNIAWAN

Skripsi

Sebagai salah satu syarat untuk mencapai Gelar
SARJANA ADMINISTRASI BISNIS

Pada

Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik



FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS LAMPUNG
BANDAR LAMPUNG
2013

Judul Skripsi : **Peranan Otomatisasi Sistem Informasi
Manajemen Terhadap Efisiensi Kerja
Karyawan pada CV. Multi Agro Sarana**

Nama Mahasiswa : **Adi Putra Kurniawan**

Nomor Pokok Mahasiswa : **0616051015**

Jurusan : **Ilmu Administrasi Bisnis**

Fakultas : **Ilmu Sosial dan Ilmu Politik**

MENYETUJUI

1. Komisi Pembimbing

Dr. Suropto, S.Sos. M.A.B.
NIP. 19690226 199903 1 001

Mediya Destalia, S.A.B, M.A.B.
NIP. 19851215 200812 2 002

2. Ketua Jurusan

Dr. Suropto, S.Sos. M.A.B.
NIP. 19690226 199903 1 001

MENGESAHKAN

1. Tim Penguji

Ketua : **Dr. Suropto, S.Sos. M.A.B.**

Sekretaris : **Mediya Destalia, S.A.B, M.A.B.**

Penguji
Bukan Pembimbing : **Drs. Dadang Karya Bhakti, M.M.**

2. Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Dr. Suropto, S.sos. M.A.B.
NIP. 19690226 199903 1 001

Tanggal Lulus Ujian Skripsi : **21 Januari 2013**

RIWAYAT HIDUP



Alhamdulillahirobbil ‘Alamiin Syukur penulis haturkan ke Hadirat Allah SWT atas limpahan Nikmat yang tak terkatakan karena telah dilahirkan oleh seorang wanita yang amat sangat luar biasa, Ibunda tercinta, mama Rosdiana. pada tanggal ...

Banyak pelajaran hidup yang sangat berharga juga penulis terima dari ayahanda tercinta, papa Daniel Dahya. Dengan rasa syukur kepada Allah SWT Mereka memberi nama “*Ali Putra Kurniawan*” dengan harapan dan do’a yang mulia agar penulis dapat tumbuh menjadi anak yang Sholeh yang selalu mendoakan kedua orang tua, Amiin.

Penulis mengawali sekolah di Taman Kanak-kanak (TK) ...pada tahun 199..., kemudian melanjutkan ke Sekolah Dasar Negeri 2 Beringin Raya melanjutkan ke Sekolah Menengah Pertama Negeri I Bandarlampung dan menamatkan Sekolah Menengah Atas Negeri 7 Bandarlampung pada tahun ...

Karena bercita-cita mulia ingin membahagiakan kedua orang tua dan berguna bagi bangsa dan negara terutama agama maka penulis berjuang untuk dapat melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi negeri Universitas Lampung dan berhasil diterima pada tahun 2006.

Motto:

Hidup di Dunia ini ibarat seseorang yang sedang beristirahat sejenak dalam perjalanan jauh, jangan sampai terlenakan oleh pesona dunia ini, Ingat!, Mati Datangnya Sewaktu-Waktu!, persiapkan diri untuk menghadapi perjalanan yang sesungguhnya menuju kehidupan yang hakiki di akhirat kelak.
(Al Hadits)

Terdapat dua nikmat yang banyak manusia lupa untuk mensyukurinya, yaitu nikmat sehat dan sempat/longgar (Al Hadits)

Bangun di fajar subuh dengan hati springan awan
Mensyukuri hari baru penuh sinar kecintaan
Istirahat di terik siang merenungkan puncak getaran cinta
Pulang di kala senja dengan syukur penuh di rongga dada
Kemudian terlena dengan doa bagi yang tercinta dalam sanubari
Dan sebuah nyanyian kesyukuran terpahat di bibir senyuman
:+: Khalil Gibran :+:

Ku Persembahkan :

Karya ini penulis persembahkan kepada Mama dan Papa tercinta yang senantiasa mendo'akan, memberi nasehat, dukungan dan motivasi kepada penulis

Uni-uniku tersayang yang selalu mendukung dan mendorongku untuk selalu semangat dan terus berjuang

Almamater dan orang-orang yang selalu mendoakanku

SANWACANA

Alhamdulillah segala Puji bagi Allah SWT atas segala nikmat, petunjuk dan berkahNya yang meridhoi penulis sehingga dapat menyelesaikan kuliah dan proses penyusunan skripsi ini. Sholawat dan salam semoga senantiasa tetap tercurahkan kepada Rasulullah SAW yang karena beliau kita dibawa dari jurang neraka menuju cahaya surya.

Skripsi dengan judul **“Peranan Otomatisasi Sistem Informasi Manajemen Terhadap Efisiensi Kerja Karyawan pada CV. Multi Agro Sarana”**, disusun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Administrasi Bisnis pada jurusan Administrasi Bisnis di Universitas Lampung.

Selama proses penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Drs. Hi. Agus Hadiawan, M.Si., selaku Dekan FISIP Unila.
2. Bapak Dr. Suropto, S.Sos., M.A.B., selaku Ketua Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis dan Pembimbing Utama penulis, terimakasih atas kesediaan, bimbingan, nasehat, ilmu, kesabaran dan dukungan dalam proses penyelesaian skripsi ini hingga selesai.

3. Ibu Mediya Destalia, S.A.B, M.A.B., selaku pembimbing pembantu atas kesediaan dan kesabarannya untuk memberikan bimbingan, ilmu, saran dan kritik serta motivasi yang membangun selama ini hingga dalam proses penyelesaian skripsi ini.
4. Bapak Drs. Dadang Karya Bhakti, M.M., selaku Penguji Utama. Terimakasih atas nasehat, saran dan kritik hingga selesainya skripsi ini. Terimakasih atas ilmu yang telah bapak berikan.
5. Bapak dan Ibu Dosen Ilmu Administrasi Bisnis FISIP Unila, atas keikhlasannya membagi ilmu yang dimiliki, semoga ilmu yang bapak dan ibu berikan dapat senantiasa bermanfaat dan Kami amalkan.
6. Bapak dan Ibu Staf Administrasi FISIP Unila, terimakasih banyak atas kemudahan dan bantuan yang diberikan selama mengurus urusan perkuliahan, dan kepada Ibu Nur terimakasih banyak atas masukan dan kemudahan dalam mengurus berkas kuliah selama ini.
7. Mama dan Papa tercinta atas do'a, nasehat, dukungan yang tak kenal lelah telah memberikan pencerahan dan semangat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
8. Uni-uniku tersayang, Nepi, Nika, Nimaya, Nintan, yang telah banyak memberikan nasehat, saran, dukungan, dorongan semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.
9. Mas lili, mas budhi, kak nanang, atas motivasi, dukungan, masukkan, dan bantuannya dalam menyelesaikan skripsi ini.

10. Semua teman-teman dan sahabat yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, atas segala dukungan, bantuan, dan semua yang telah kalian berikan kepada penulis.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, namun harapan penulis, semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kita semua. Amiin.

Bandarlampung, Februari 2013

Penulis

Adi Putra Kurniawan